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府政についてのご要望、ご意見は、
日本共産党京都府会議員団に
お寄せ下さい

　原油価格高騰の影響等により業況が悪化している中小企業の
資金繰りを改善するため、「原油価格高騰対策等特別融資」（新
たな借り入れも含め、返済期間を10年に延長できる）を創設し、
幅広く運用していくことを明らかにしました。
　日本共産党の迫祐仁議員が予算特別委員会で、「運用にあたっ
ては幅広く見ていくということでよいか」と質問。商工部長が
「業種は幅広く見ていく」と答弁したものです。
　業者のみなさんから「売り上げの減少と原材料の高騰で返済
が厳しくなっている中、吉報だ」と歓迎されています。

　「30人程度学級」について、すべての小学校で 3年生から 6
年生の学年を 30人程度の学級編成にできる教員を 2年間かけ
て配置することになりました。これは、長年にわたる父母・教
職員の要求が実現したものであり、党議員団は引き続き小・中
学校のすべての学年で 30人学級実現のため力をつくします。

　木造住宅耐震改修助成制度も、改善されました。対象地域の
拡大、住宅の規模要件の廃止、耐震強度も 0.7以上も可とし、
設計費も含むことになりました。これは、全京都建築労働組合（京
建労）をはじめとする団体等の改善要望で実現したものです。

原油高の融資対象「幅広く見る」 「30人程度学級」に向けて前進

耐震改修助成も規模が拡大

京都府、共産党の質問に表明

　の共同が、政治を動かしています。

　2008年度京都府予算案などを審議する2月定例府議会が行なわれています。この予算案には、府民の運
動と議会の論戦で、重要な前進面が盛り込まれました。日本共産党京都府会議員団は、府民のみなさんと力を

新年度京都府予算案に、くらし・教育の願いが反映。
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　予算案では、本来メスを入れるべき税金のムダづかいは見直
されていません。これらをただせば、府民のための事業は切り
捨てなくてすみます。

　京都市長選挙で争点となった同和奨学金の返済肩代わ
り。市民の批判の中で、発表された京都市予算案では、
返済を肩代わりしてきた自立促進援助金の計上が見送ら
れました。
　ところが京都府予算案では、同和奨学金返済肩代わり
をはじめ、旧同和施策に6億8千万円を計上しています。

　また、破たんした学研都市の
第３セクター「けいはんな」に、
府民の税金15億円を出資して
きた京都府の責任は重大です。

京都府も同和奨学金返済肩代わり！

京都市内高速道路計画のひとつ、斜久世橋
線の建設促進に3億円（4年間で12億円）

畑川ダム建設に3億2千万円

税金のムダづかい止めよ！


